












La ciudad hamburguesada como anomalía de clase
Cuenca, 25 años después en la matrix del patrimonio cultural. 
Poner la cultura al servicio del turismo resultó trágico, y más aún 
–aterrador– cuando se convirtió en el fin último del espectáculo 
urbano.

Por: Pedro Jimenez-Pacheco

¿Como quieres escribir si no nos acabamos la primera cerveza?
Es ahí donde la filosofía y la cerveza nos dicen que la última pinta 
o la última idea no son sino una fantasía porque siempre habrá 
espacio para otra.

Por: El Bemba

Nietzsche. Los 7 afectos epistolares
Es mejor decir que se está filosofando, hacerlo en comunidad, y 
también en soledad. Hacerlo. Vivirlo en gerundio y beberlo de 
placer. En lugar de arrastrarnos al frío pretérito pluscuamperfecto: 
hubiera filosofado.

Por: Emy Díaz

Algunos temas que no deberían dejarnos dormir
Reflexionar sobre la biotecnología nos lleva a plantearnos cómo 
desde esta perspectiva la provocación de nacimientos no solo 
implica la adopción de nuevos valores políticos.

Por: Brenda Espinoza Gárate

El tejido social según Bourdieu: descifrando el habitus y el 
capital cultural
¿Cómo los humanos coordinan las actividades, el lenguaje, humor 
y cultura para interactuar? ¿cómo los individuos de la misma 
clase prefieren los mismos gustos?

Por: Alberto León


